

《第67回 一華会合宿研修大会》

★ 2018年（平成30年） 第67回一華会合宿研修大会

第67回一華会合宿研修大会が、9月8日（土）～9日（日）の2日間 神石高原町小島の三和協働支援センター（旧三和公民館）にて行われました。今回会長の大楽華雪先生は、ご都合上いらっしゃいませんでしたが、助講師の先生方や参加者の皆さんとともに、第30回記念一華会展・第67回奎星展への出品に向けて作品制作に励みました。

また、8日（土）には毎日新聞社の取材もあり、佐藤由身子さん、寺田和雪さん両名が揮毫されました。

★ 研修合宿の風景

【9月8日（土）】

9：45 参加者全員で会場作り

作品たくさんかけるので
しっかり結んで



10：00 開会式

諸連絡



10:30 作品制作

黙々と！
一生懸命



12:00 昼食

13:00 作品制作

【毎日新聞社の取材】

模範揮毫

寺田和雪さん

皆さんも真剣な眼差し



佐藤由身子さん

最後の印

毎日新聞社の取材

インタビュー中



18:00 夕食 お弁当

20:00 作品制作一日目終了 頑張りました

【9月9日(日)】

8:00 作品制作



12:00 昼食 お弁当

13:00 作品制作 ラストスパート!!





出来上がった作品を
助講師の先生方に見ていただきます。

15:00 会場片付け

皆さんで **来たときよりも綺麗にをモットー!!** に

15:40 閉会式

皆さん お疲れ様でした

それぞれに、
想いが一杯こもった作品に
なりました。



これからも 頑張りましょう

{一華会研修部より}

参加者の皆さん 2日間お世話になりました。 如何でしたでしょうか。
研修大会要項のはじめに 一華会会長 大楽華雪先生のお言葉にもありますように、
今の自分自身の能力を見直し、切磋琢磨し、作品の質を向上させることにつながる

この事が合宿に参加する意味だと思います。会員同士の話から疑問が解け、学ぶことも一杯あります。日常の生活にも通ずる事が有るのではないのでしょうか。是非誘い合って、参加してみてください。来春、又お逢いできることを楽しみにしています。